



(南・五・東・谷)

発行：五町田地区地域コミュニティ運営協議会

事務局：TEL/FAX 66-6007

料理教室

しきぶの会(JA主催)の定例料理教室が楠風館(調理実習室)を利用して開催されています。当日は、銀杏を使っての大根もち、炊き込みご飯、がんもを作られていました。コミュニティ会長、事務局長も試食会に招かれ、一緒に懇親を図りました。おいしく御馳走になりました。今後とも楠風館のご利用を宜しくお願いします。



コスモス畑

永石区の瀬戸口裕さんは県道沿いの田にコスモスを植栽されています。道行く人が立ち止り、白、ピンクの花を咲かせたコスモスに癒され、又、余りの美しさに写真に収める方も多ようです。今年も時期には、ぜひ見学に行ってみてはいかがでしょうか。また、近隣の茂手区の伊藤さんもコスモスやひまわり等を植栽されており、景観がとっても良いですよ。



《茂手地区グラウンドゴルフ大会》

茂手地区(栗山明文区長)は、12月4日(日)恒例の宮座まつりの前に 単独でグラウンド大会を開催されました。常会もコロナで毎月はされてなく、久しぶりに区民の親睦が図られたようです。皆さん和気あいあいと、また、真剣にプレイされていました。現在、この地区は19戸あり小、中学生はいないということですが、これからも一丸となって地区を盛り上げてください。



八天神社お火焚き祭

年の瀬の第二「未の日」12月13日(火)に例祭があり、その前日、前夜祭として「お火焚き神事」が行われました。多くの参拝客があり、火災鎮除・家内安全祈願をされました。例年は、餅つきをして、つきたての餅や手羽・大根の煮つけなどが振舞われますが、今回も「コロナ」のため、振舞いはありませんでしたが、露店も出て、賑わいを見せていました。「コロナ」が速く終息するようにお祈りいたします。



パンジー植栽

12月11日(日) 永石区(杉谷勝幸区長)は、たのし会(中山間事業)で環境美化の一環として、県道沿いにある田の片隅にパンジーの花を植栽されました。5月頃までは赤、ピンク、赤紫、青紫、オレンジ、黄色、白黒の色とりどりの花が区民を楽しませ、また癒しとなることでしょう。



※ 1月16日(月)総務・地域づくり部会開催・・・防災器具点検・救急救命講習会・酒蔵まつり等について